

# Die Familie

Für Sandra Bendersky ist es der erste Besuch in Kärnten über die Weihnachtsfeiertage seit zehn Jahren.

VÖLKERMARKT, SYDNEY. Vor wenigen Jahren hat es die Völkermarkterin Sandra Bendersky nach Sydney gezogen. Sie ist dort Ernährungsberaterin. Zurzeit ist sie gerade in Kärnten, um ihre Familie zu besuchen.

## Besuch zur Weihnachtszeit

Es ist ihr erster Besuch in Kärnten über die Weihnachtsfeiertage seit zehn Jahren. „Normalerweise besucht uns meine Mutter in Australien über die Weihnachtsfeiertage“, so Bendersky. Ihre Kinder haben noch nie kalte Weihnachten erlebt und auch noch nie zuvor Schnee gesehen. Es war ihr

größter Wunsch in diesem Jahr zur Weihnachtszeit nach Österreich zu kommen.

## Letzter Besuch

Der letzte Besuch davor war im Sommer 2022. „Wegen Covid war unser geplanter Österreich-Aufenthalt 2020 nicht möglich, da waren wir ganze vier Jahre nicht in Kärnten. „Am meisten freue ich mich natürlich auf die gemeinsame Zeit mit meiner Familie und meinen Freunden in Österreich“, sagt Bendersky. Aber auch auf die Christkindlmärkte, den Geruch von Maroni in der Luft, verschneite Winterlandschaften sowie gemütlichvordemKaminzusitzen.

## Gewisse Dinge fehlen

Am meisten vermisst sie ihre Familie und Freunde, wenn sie in Australien ist. „Im Sommer vermisse ich die schönen Kärntner Seen, das Wan-

# besuchen



Am meisten freut sich Sandra Bendersky auf die gemeinsame Zeit mit der Familie und ihren Freunden. Auch Christkindlmärkte werden besucht. Foto: Privat

dern, den Waldgeruch und das Schwammerlklauben und natürlich auch die österreichische Kost wie Kärntner nudel oder gebackenen Parasol“, so Bendersky. „Bei 30 bis 40 Grad, Weihnachtsmann am Strand fühlt es sich für mich auch nach zehn Jahren in Australien nicht wirklich nach Weihnachten wie in meiner Heimat Völkermarkt an“, so Bendersky.

## Weltkärntnerin

Die Völkermarkterin Sandra Bendersky ist Mitglied des Vereins „Weltkärntner“. Derzeit sind dort 636 Weltkärntner aus 61 unterschiedlichen Ländern registriert. Die Weltkärntner-Website ([www.weltkaerntner.at](http://www.weltkaerntner.at)) bietet allen Auslands-Kärntnern sowie den bereits Zurückgekehrten die Möglichkeit für Austausch und Kooperation.